

「あいさつ道路」の取り組みを始めました！

～あいさつが気持ちよく交わされる道路にしていきたいと思います～

黒河小学校校区区長・黒河小学校PTA・あわの子育てネットワーク



【黒河小学校校門前横の看板】



【あいさつ道路区間の表示】

平成27年1月に、あわの子育てネットワークを主体に黒河小学校PTAと校区区長が連携して、砂流区の高岡神社横（砂流集落開発センター）の交差点から黒河小学校までと御名区の宝国寺から黒河小学校までの通学路を「あいさつ道路」として指定し、あいさつ運動を開始しました。

1月20日（火）の朝にPTA役員・委員と先生方が道路に立ち、登校中の子どもたちや地域の方に朝のあいさつを交わしました。この模様についてはRCNで放映され、ご存じの方も多いかと思えます。

その後も、PTA役員が自主的に一日おきに校門前に立ち、子どもたちと「おはようございます」「元気ががんばるんだよ」「かぜをひいていないか」等、笑顔で声をかけて出迎えています。見守り隊の皆様や地域の方々も協力してくださり、子どもたちは以前より明るく大きな声であいさつができるようになってきました。さらに、自転車で登校する中学生や高校生もあいさつをしてくれ、あいさつの輪が広がっていることが感じられるようになってきました。今後もこの取り組みを継続し、黒河地区全体に広がることを期待しています。



【合い言葉】



【PTAあいさつ運動（1月）】